

Argent, Dette et Pouvoir

N'ayant pas eu de formation dans le domaine de la finance, il y a une question qui m'a toujours tarabusté. Comment la masse monétaire peut-elle augmenter ?

Dans mon esprit, j'ai toujours cru que c'était le gouvernement qui créait la monnaie. Alors pourquoi empreinte-t-il ?

Je croyais qu'il empruntait car créer de l'argent à partir de "rien" était une machine à faire de l'inflation.

Il y avait donc à ce niveau une contradiction, augmentation perpétuelle de la masse monétaire et pas de création d'argent ...

Ce petit film (en fait un peu long, près d'une heure) très simple à comprendre et très didactique, m'a permis de comprendre le pourquoi du comment. Mais cela fait froid dans le dos, car je ne vois pas comment sortir de cette spirale infernale.

A voir aussi sur

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 24 septembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8800-argent-dette-pouvoir.html>